

Soirée «Tous ensemble, solidaires»

Le 10 novembre, à partir de 18h, dans la salle de L'Escargot à Voguë-gare, aura lieu une soirée intitulée "Tous ensemble, solidaires" organisé par le comité MRAP de Largentière en partenariat avec RESF(Réseau Education Sans Frontières).

Cet événement déjà organisé l'an passé avec succès a pour but de faire connaître les actions du MRAP et RESF et de rassembler des personnes de cultures différentes pour un moment de convivialité.

La soirée débutera par la projection d'un court-métrage suivi d'un débat sur le thème des sans-papiers.

Il y aura ensuite une soupe "chorba" et des pâtisseries pour se restaurer ainsi qu'une buvette. La soirée continuera avec de la musique ; tout d'abord une chanteuse : ChEmS accompagnée d'une contrebasse et de percussions, une musique qui navigue entre folk et soul sur des textes personnels. Puis on pourra danser sur les musiques métisses du groupe Azul, un mélange de Maghreb et de Brésil. Entrée 8 €, enfants gratuit. Chorba 5 €.